

## Adosada en venta en Algorfa

300.000€

Referencia: AC15272 Dormitorios: 3 Baños: 2 Terreno: 240m² Construído: 95m²













## La Vega Baja, Algorfa

La propiedad cuenta con tres dormitorios y dos baños, y está situada dentro del famoso y prestigioso complejo LA FINCA GOLF and SPA RESORT, muy cerca de ALGORFA, en la COSTA BLANCA SUR.Al entrar en los terrenos de la villa, encontrará un camino privado a la derecha. A la izquierda, encontrará un jardín paisajístico muy bonito, con zonas de césped, parterres de guijarros y plantas de colores. La villa cuenta con una terraza inferior que rodea toda la vivienda y ofrece un amplio espacio para comer al aire libre, además de estar equipada con un toldo de lona para dar sombra. La orientación sur de la villa se complementa con una terraza en el patio, que proporciona un entorno agradable para relajarse con la familia y los amigos. La zona de estar de la propiedad se caracteriza por la altura de sus techos, lo que crea un ambiente espacioso, mientras que la fachada acristalada permite la entrada de abundante luz natural. Los actuales propietarios han creado una relajante zona de salón, seguida de un comedor. En el extremo más alejado se encuentra una moderna cocina con una isla. Todo el espacio está diseñado para fluir bien y crear un ambiente distintivo. Desde la cocina hay un pasillo que da acceso al primer dormitorio de invitados. La habitación es de buen tamaño y cuenta con armarios empotrados y aire acondicionado. A continuación se encuentra un cuarto de baño familiar con ducha. En esta planta también se encuentra el segundo dormitorio de invitados, ligeramente más grande que el primero y con armarios empotrados, aire acondicionado y acceso a la terraza inferior. Volviendo a la zona de estar, una escalera en el extremo más alejado da acceso a la planta superior. Al llegar al rellano, encontrará un cuarto de baño con ducha a su izquierda, seguido del dormitorio principal, que es el más grande de los tres dormitorios. La propiedad cuenta con armarios empotrados, aire acondicionado y puertas correderas de cristal que dan acceso a una terraza superior. Esta villa está diseñada para aprovechar al máximo la luz natural y ofrece total privacidad a sus residentes. Desde aquí podrá disfrutar de unas magníficas vistas. Al llegar al rellano, encontrará un cuarto de baño con ducha a su izquierda, seguido del dormitorio principal, que es el más grande de los tres dormitorios. La propiedad cuenta con armarios empotrados, aire acondicionado y puertas correderas de cristal que dan acceso a una terraza superior. Esta villa está diseñada para aprovechar al máximo la luz natural y ofrece total privacidad a los residentes. Desde aquí podrá disfrutar de unas magníficas vistas. Esta excepcional villa cuenta con acceso privado a los jardines compartidos y a dos piscinas. La propiedad está bien situada, a poca distancia a pie de un campo de golf y sus servicios, y a un corto trayecto en coche de los servicios locales, como restaurantes, tiendas y bares. Sin embargo, si desea pasar un día en la playa, está a solo 15 minutos en coche de la playa de Moncayo o de Guardamar. Si está pensando en La Finca, las razones de su popularidad son evidentes. Su ubicación es muy deseable y la casa club es famosa por su calidez y hospitalidad. El campo ha sido diseñado por un profesional de primer nivel y cuenta con un alto nivel de calidad, situado en un lugar impresionante entre las montañas y la costa. El clima de la región es uno de los más agradables de Europa, con sol durante todo el año y fácil acceso a los servicios.